

# Argentina y Colombia, campeones de la Copa Los Andes 2023

Noviembre 26, 2023



Argentina, en varones, y Colombia, en damas, se coronaron este sábado como los nuevos ganadores del Campeonato Sudamericano por Equipos Copa Los Andes, competencia que concluyó en medio de una vibrante ronda final en el campo del Club Campestre de Cali en Colombia. Los argentinos llegaron a su cuadragésima primera victoria en el certamen, mientras que las colombianas consiguieron su corona 19, la cuarta consecutiva.

Día de alternativas y cambios fue el que se vivió en un caluroso día de cierre del campeonato más importante del golf amateur en la región. Los punteros en ambas ramas no lograron mantener su dominio, prueba fehaciente de lo apretada que estuvo la jornada, con duelos que comprobaron por qué esta Copa Los Andes es un torneo distinto, único, emocionante.

El campeonato, organizado por la Federación Sudamericana y la Federación Colombiana de Golf, contó con el apoyo de The R&A, que destacó al final el buen

desarrolló del certamen. "Para la R&A siempre es un privilegio poder acompañar este campeonato. Es uno de los grandes torneos del mundo y celebramos haber podido compartirlo acá en el Campestre de Cali, un lugar espectacular", comentó Mark Lawrie, director de la R&A para Latinoamérica y el Caribe.

Argentina, que arrancó con un inesperado revés en el primer día al contar apenas un punto, vino de atrás hacia adelante, llegando con ocho unidades a este día final en el que enfrentó a Colombia y a Venezuela. Con los cafeteros, la lucha hizo capítulo aparte, con Joaquín Ludueña dando el primer aviso al superar a Manuel José Merizalde con un cómodo 6&5 en la cuenta.

Minutos más tarde, sería Vicente Marzilio el que incrementaría las posibilidades, al vencer al colombiano Daniel Faccini (3&2), con la dupla Carlos Ardila y Juan Carlos Velásquez ganándole a Juan Martín Loureiro y Andrés Schonbaum (1up). Así, el juego entre Segundo Oliva y Nicolás Quintero fue el que acabó por darle a los argentinos el triunfo, al dirimirse en empate para dejar en el enfrentamiento general a los argentinos con el triunfo.

De forma paralela, Ludueña entregó, con 4&3 final sobre el venezolano Virgilio Paz, los puntos chicos que se requerían para que Argentina y Venezuela dividieran honores y dejaran a los del sur de nuestra región con 11 puntos grandes, uno menos que Colombia, que le apostó al doblete que infortunadamente no pudo darse.

Ecuador, con nueve unidades, fue tercero en el podio, seguido por Perú, cuarto y con Paraguay con ocho. Venezuela y Chile presentaron seis puntos y continuaron en el tablero, escoltados por Bolivia, octavo con seis unidades. Luego de un par de ediciones en las que logró destacarse e inclusive pelear por los primeros lugares, Brasil quedó condenado al descenso, ausentándose de la edición 2024 en Argentina.

La alegría para los locales vino por la vía de las damas, que como se dijo confirmaron su dominio en la categoría, con cuatro triunfos en línea con este en Cali esta tarde. Las damas se impusieron con más afanes de los esperados, al superar a Venezuela en ítems de desempate, con 14 puntos y luego que las venezolanas comenzaran con ventaja en el arranque.

Nuevo triunfo de Ana Sofía Murcia y Cristina Ochoa en parejas sobre Claudia Perazzo y Cristina Ochoa (1up), complementado con el de Catalina Monroy sobre Stephanie Gelleni (2up) que empezó a aclarar el panorama. La venezolana Vanessa Gilly superó a la colombiana María Alejandra Hoyos (2&1), mientras que María José Marín cedió el empate con María Mercedes Tablante.

Con estos números en el tablero, colombianas y venezolanas igualaban en 14 puntos, lo que remitió al primer ítem de desempate, precisamente el

enfrentamiento directo entre ambos países, el cual favoreció a las cafeteras, que ajustaron 19 celebraciones. Hoyos, por su parte, se quedó como la colombiana con mayor cantidad de victorias, con seis celebraciones.

La victoria colombiana se cimentó igualmente en el triunfo paralelo sobre Argentina, que no logró ser protagonista. Dos triunfos (uno en parejas) y un empate selló el dominio cafetero también en este juego.

Perú, pese a ganar sus duelos frente Chile y Brasil, no logró poner presión, quedándose en la tercera posición con 12 unidades. Chile (9), acabó en la cuarta casilla, seguido por Brasil, Argentina y Uruguay, con cinco unidades. Bolivia, con tres puntos, acabó octavo, mientras que Paraguay, que también vivió el cambio generacional que afectó su rendimiento, quedó con dos puntos y en descenso, sin participación en la edición 2024.

## Ir a Noticias

---

### DESCARGA NUESTRA APP

